

NR  
05/02

VIC-EN-BIGORRE

# Objectif «embarquement»

Le périple commun entre la cité scolaire Pierre-Mendès-France et la Marine nationale relève d'un partenariat qui a fait ses preuves. Ainsi, les «embarquements» de la Bigorre vers la base de l'Adour à Bayonne-Anglet ou le centre d'instruction naval de Saint-Mandrier sont-ils régulièrement inscrits pour les élèves de la section marine du lycée professionnel. MM. Grangé, enseignant en génie électrique; Maestracci en math sciences; Blanc, chef de travaux, ont-ils accompagné les quatre jeunes de terminale bac pro électrotechnique énergie équipements

Quatre futur matelots de la flotte au 1er août 2013.



Trois des quatre futurs matelots./Photo J.P.

communicants (ELEEC) inscrits dans le cursus marine : Maxime Montayaud (de Goux, dans le Gers), Justine Heller (de Pujo), Adrien Opter (de Saint-Jean-de-Luz) et Gurvan Rache (Campan), qui devaient valider la période de formation professionnelle dans une unité de la Marine nationale. Pour mémoire, à leur programme : deux semaines de formation initiale correspondant à de l'instruction militaire appliquée à la marine avec à la clé la première partie du brevet équipage ; quatre semaines de cours et TP techniques liés à l'électro-

technique (dangers électriques, conduite d'une usine de production, entretenir et dépanner du matériel, systèmes de haute précision) ; deux semaines embarqués dans un bâtiment, en l'occurrence, la frégate anti-sous-marin «Le Moncalm», l'avis (navire de guerre rapide et de faible tonnage), « Commandant Ducuing ». Commentaire unanime des autorités maritimes et des accompagnants : «La promotion a fait preuve d'une grande motivation; très bon investissement dans les missions qui leur ont été confiées ; missions liées au métier de militaire et de technicien.

Parfaitement intégrés aux différents équipages, ils ont obtenu d'excellents résultats». Au bout de l'année scolaire, après un dernier avis médical et

la validation des tests psychotechniques, ils intégreront la marine en tant que matelot de la flotte le 1<sup>er</sup> août 2013 ! Bon vent.  
**Josiane Pomès**

## MARINE NATIONALE, FILIÈRE PORTEUSE

À l'heure où parents et élèves s'informent précisément des choix et orientations pour l'avenir de leurs enfants, une filière porteuse : la Marine nationale. Si un avenir militaire intéresse des collégiens de 3<sup>e</sup>; s'ils ont du goût pour la navigation et de l'intérêt pour la technique, ils peuvent rejoindre la filière bac pro électrotechnique énergie équipements communicants (ELEEC) à la cité scolaire PMF à Vic dès la rentrée 2013. À découvrir sur le site internet (<http://www.pmf65.fr>) ; ou contact chef de travaux, Jérôme Blanc, au 05.62.31.69.00 ; ou découvrir directement lors de la date de la journée « Portes ouvertes » le samedi 23 mars, dès 8h30.